

Soria, 13 de noviembre de 2015

NOTA DE PRENSA

“La Asociación de Peluquerías de Soria celebra la festividad de San Martín de Porres, patrón del gremio”

- Se homenajeará también a un miembro de la Asociación, Jesús Almería, por su trayectoria profesional y su implicación con el asociacionismo en la provincia.

Un año más la Asociación Profesional Provincial de Peluquerías de Soria rinde homenaje a San Martín de Porres; patrón del gremio de profesionales de peluquería, además de patrón universal de la paz, conocido también como el Santo de la Escoba por ser representado con una escoba, símbolo de su humildad.

Aunque si bien la onomástica es el día 3 de noviembre, dado que coincidía en día laborable, la Asociación ha trasladado los actos festivos al fin de semana siguiente, concretamente al domingo 15 de noviembre para que puedan asistir todos los miembros de la Asociación, sus acompañantes así como todos aquellos que deseen rendir culto al patrón del gremio de peluquería.

Con tal motivo los profesionales del sector han organizado diversos actos conmemorativos tanto de carácter religioso como lúdico gastronómico. Así a las 13.00 horas en la Iglesia de San Francisco se oficiará la tradicional Misa en honor de San Martín de Porres.

Posteriormente se ofrecerá un Vino Español y sobre las 15.00 horas los miembros de la Asociación celebrarán una Comida de Hermandad en el Restaurante Mesón Castellano de la capital.

Durante la celebración se rendirá también homenaje a uno de los socios de la Agrupación, recientemente jubilado, Jesús Almería, por su trayectoria profesional en el sector y por su implicación con la Asociación y con el asociacionismo en la provincia.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es